

LA CHASSE EST OUVERTE

APRÈS LES MATRAQUES CONTRE LES GRÉVISTES RATP... AHMED BERRAHAL MENACÉ DE RÉVOCAATION !



Crédit Photo : Photo Sociale

Après avoir envoyé la police pour tenter d'intimider les grévistes sur le piquet, à coups de matraques et de gaz lacrymogène, la direction du dépôt passe à la répression disciplinaire et s'en prend à Ahmed, gréviste et élu CGT. Pour la deuxième fois en l'espace de quelques mois, Ahmed est convoqué en entretien disciplinaire avec une menace de révocation. Preuve que la direction de la RATP est prête à tout pour le faire taire, il est accusé ni plus ni moins que de « menaces de mort et intimidations à l'encontre de salariés », et de « blocage de la sortie des bus » à 5 dates différentes, lorsque le soutien a été massif sur le piquet.

Les accusations sont purement mensongères, comme l'explique Ahmed :

« Le 5 décembre le responsable prévention-sécurité [agent d'encadrement] s'est permis de venir nous provoquer dans le local syndical alors qu'on était en pleine AG des grévistes, je lui ai simplement dit de sortir, qu'il n'avait rien à faire ici, et aujourd'hui il se retourne contre moi avec des accusations mensongères. Ce qu'ils essayent de faire c'est de monter les non-grévistes et les grévistes les uns contre les autres mais ça ne fonctionnera pas, parce que les non-grévistes savent qu'on se bat pour les retraites de tous et nous soutiennent largement. »

RENDEZ-VOUS :

SAMEDI 1ER FÉVRIER DE 15H À 22H FÊTE DE LA GRÈVE ET CONTRE LA RÉPRESSION

SALLE JACQUES BREL, 42 AVENUE EDOUARD VAILLANT, 93500 PANTIN

LUNDI 3 FÉVRIER À PARTIR DE 11H RASSEMBLEMENT EN SOUTIEN À AHMED BERRAHAL

DEVANT LE DÉPÔT RATP DE FLANDRE - 168 AVENUE JEAN JAURÈS - 93 500 PANTIN

LES GRÉVISTES RATP DE FLANDRE, 28.01.2020

QUAND LES PROFS VIENNENT DANSER DEVANT LES BUS, LA RATP ACCUSE SES AGENTS

L'accusation de blocages des bus est toute aussi aberrante et montre bien que le gros soutien reçu sur le piquet dérange la direction de la RATP : le supposé blocage de bus reproché le 24 janvier est celui où les profs sont venus danser devant les bus à 5h du matin ! Une scène filmée et largement relayée sur les réseaux sociaux...

S'EN PRENDRE À DES MENEURS DE LA GRÈVE POUR S'EN PRENDRE À TOUS LES GRÉVISTES

C'est un acharnement contre l'ensemble des grévistes auquel s'adonne la direction de la RATP, de manière coordonnée sur différents dépôts. A Vitry, on a vu les conséquences dramatiques des procédures disciplinaires lancées contre François, Patrick et Yassine, avec la tentative de suicide de notre camarade François ce lundi matin sur son lieu de travail, qui nous a tous secoués. Ce même week-end c'est Alexandre Gamal, élu CGT à Vitry qui a également reçu une convocation avec menace de révocation. Ils tentent de briser notre détermination, mais attaquer un seul d'entre nous c'est nous attaquer tous, et nous n'allons pas laisser passer ça ! Ils ne font que jeter de l'huile sur le feu : lundi nous serons en grève pour défendre nos camarades et nous appelons tous les soutiens à venir nombreux devant les dépôts de Flandre et Vitry !

CAISSE DE GRÈVE DU DÉPÔT RATP DE
FLANDRE SUR LEPOTSOLIDAIRE :

